
Modaes

Empresa

Carolina Lemke roza la decena de tiendas en México con dos aperturas en Guadalajara

La empresa israelí de lentes de sol ha puesto en marcha un establecimiento en el centro comercial Galerías Guadalajara y otro en Forum Tlaquepaque.

Modaes
26 mar 2019 - 00:00

Carolina Lemke roza la decena de tiendas en México con dos aperturas en Guadalajara

Carolina Lemke Berlin suma y sigue en México. La empresa israelí de lentes de sol, que desembarcó en el país norteamericano a finales de 2018, ha puesto en marcha dos nuevos establecimientos con los que roza la decena de tiendas.

En concreto, **los nuevos puntos de venta se encuentran en el centro comercial Galerías Guadalajara y Forum Tlaquepaque**, en la capital jalisciense. Con estas aperturas, la empresa suma nueve establecimientos en el mercado mexicano, según *Fashion Network*.

El resto de las tiendas de Carolina Lemke se ubican en Ciudad de México, Cuernavaca, Puebla y en el Estado de México. La compañía eligió el mercado mexicano para poner en marcha sus primeros establecimientos en Latinoamérica.

Después de quince años como diseñadora de anteojos para terceros, Lemke decidió poner en marcha su propia compañía de óptica. **La empresa es propiedad de la diseñadora homónima y está participada por la modelo israelí Bar Refaeli.**